



FIESTAS EN HONOR DEL

**SANTISIMO CRISTO
DEL MONTE CALVARIO**

PETRER, 1990

SALUDO

Un año más, aquí estamos preparando y ofreciendo al pueblo estas fiestas en honor del Santísimo Cristo del Monte Calvario. Fiestas a las que a todos os invitamos y esperamos.

Faltó Carmelo y, el año pasado, como todos saben, le hicimos un homenaje. Creímos que no merecía menos, pues ya de la mano de su padre, empezó a preocuparse por todo lo relacionado con el Cristo dedicándose, incluso, al cuidado de la Imagen cuando salía de la Ermita y dar el compás a los portadores. También pudimos comprobar cómo quería a nuestro grupo. El, los suyos, la panadería, la clientela, han sido y lo siguen siendo lugar donde se habla del Cristo con frecuencia. Es por eso y porque Carmelo se lo encargó, por lo que su hija ha entrado a formar parte con nosotros en la Mayordomía.

Y pasamos a otro Capítulo: al de las obras de la Ermita, efectuadas hace unos meses, como todos han podido ver. Se trataba de la renovación del tejado y del techo de la sacristía.

Por ello tenemos que testimoniar nuestra gratitud a la Excm. Diputación Provincial, por la subvención concedida.

Al Excmo. Ayuntamiento de Petrer que, atendiendo igualmente nuestra solicitud, nos concedió otra subvención.

A la Caja de Crédito de Petrel, por su aportación económica.

Lo mismo decimos a los devotos que se mostraron sensibles ante nuestra necesidad de recursos económicos.

En cuanto a las fiestas, a las Autoridades de Festejos, de Cultura y de Tráfico, nuestra complacencia por la mano que nos echan tanto en lo económico como en el Orden Municipal.

Y, a cuantos colaboráis para que entre todos las podamos celebrar, así como a cuantos con vuestra actuación o vuestra inspiración le dais mayor contenido al Programa, nuestro agradecimiento y nuestra felicitación.

Ya que de colaboración hablamos, hagámoslo también con la del amigo Paco Mollá, que en paz descanse, que con sus composiciones poéticas dedicaba al Santísimo Cristo su fervor y su humildad.

A José M.^a Moltó (en primer término de la foto que sigue) que, como portador de la Imagen era asiduo año tras año, nuestro recuerdo y que descanse en paz.

Y ya, para terminar, rogamos que si alguien que debiera ser mencionado no lo ha sido que, por favor, no nos lo tenga en cuenta, pues se trataría de un olvido.

¡FELICES FIESTAS A TODOS!

La Mayordomía



SI AL SANTISIMO CRISTO

Con alegría y amor, acepté el ofrecimiento que un buen amigo me hizo, para que colaborase en el programa de las fiestas del Santísimo Cristo del Monte Calvario que, con fe y entusiasmo venimos celebrando durante tantos años. Al principio vacilé un poco, porque no sabía si mi capacidad daría para ello pero, de pronto, como movida por un resorte, me animé. Pensé que esto era una llamada que Dios me había hecho y, a El, no le diré nunca que no.

Así que, un año más, tenemos que plasmar en esta revista-programa de fiestas que se va constituyendo año tras año en el libro de nuestra historia, la labor que, como sección cívico-religiosa de nuestro pueblo, se viene realizando durante tanto tiempo.

Son unas fiestas sencillas. Sus actos principales son: El Vía Crucis, el Novenario, la Misa Solemne y la Procesión. Actos que se vienen celebrando con fervor y participando todo el pueblo.

Es tanta la fe que le tenemos que, aunque las fiestas nos vienen en un tiempo en que estamos de vacaciones, esos días acudimos todos los que sentimos esa imperiosa necesidad de tener un encuentro con Cristo. Con ese Cristo que tantas papeletas nos soluciona. Y digo que nos soluciona, porque yo subo casi todos los días a hacer la visita y me encuentro con muchas personas que, con el mismo fin, vamos a pedir por alguien o por algo, cuando tenemos perdidas las esperanzas o estamos en algún apuro. Acudimos allí a encontrar soluciones, y lo cierto es que las encontramos de una forma o de otra, porque Dios nos quiere a todos.

Doy gracias a estas personas que, con su entrega y su labor callada, hacen posible la continuidad de la tradición, tan dilatada como querida, de las fiestas al Santísimo Cristo del Calvario.

Afortunadamente, existen y existirán siempre personas que, por medio de la fe que le tenemos a este Cristo nuestro y por encima de todo sacrificio, seguirán trabajando con espíritu elevado, sin esperar más recompensa que su propia satisfacción. Seguirán en la brecha manteniendo la pureza de las fiestas y la fe que nos guía a todos los de Petrel, cuya preciada herencia, tenemos la obligación de preservar y entregar, con la misma dignidad que la recibimos de nuestros antepasados.

Joaquina Herrero

A CRISTO RESUCITADO

Señor mío y Dios mío

Puesto que se me brinda la oportunidad de dirigirme públicamente a Tí, me gustaría resaltar desde la pequeñez de un creyente preocupado de tus asuntos, el hecho incuestionable de ser receptor a través del Evangelio de la sugerente invitación de seguirte. En uno de sus pasajes afirmas: «YO SOY EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA». El espacio de esta misiva sólo me permite reflexionar brevemente, pero en voz alta, sobre esa afirmación.

Sé muy bien que el CAMINO que tu me pides es el de la CRUZ. «QUIEN QUIERA VENIR CONMIGO CARGUE CON SU CRUZ DE CADA DIA Y ME SIGA». Un camino de agua arriba y dificultoso para mi naturaleza tan estragada por el pecado que, sin entrega y sin esfuerzo personal puedo quedar rezagado en su recorrido. Pero también sé que al ser vencida por Tí la muerte puede abandonar mi condición de esclavo por el pecado y, adquirida la de Hijo de Dios, pude concentrar energía suficiente para intentarlo.

Liberado de ataduras por tu Resurrección me estimulaste con fuerza para huir de cualquier desconcierto. Para descubrir claros horizontes hacia donde encaminar mis pasos. Para fortalecer mi deseo de no permitir que nada ni nadie me arrebatase la alegría de seguirte. Para tener la satisfacción de saberme bien acompañado por tu presencia y que transito por Camino seguro. Para conocer que todo esfuerzo desemboca en un mar de íntimo gozo por el deber cumplido.

Es indudable que puedo ser sorprendido a diario por cuantas dificultades el mundo presenta, pero la esperanza de tu ayuda me acerca siempre a la decisión de levantarme e ir redescubriendo que supiste dotarme de medios espirituales para combatir y mantener firme el deseo de cumplir la voluntad de Dios.

Quizá mi pobre mente no comprenda todavía con total rigor el misterio de tu Venida, Muerte y Resurrección. Sin embargo, esa limitación no me cohibe en absoluto al proclamar mi fe en Dios Padre y en Tí Jesús Resucitado. Mantengo la ilusión de poder reconocerte en cada ocasión que camines junto a mí, aunque en principio pueda costarme como a los discípulos de Emaus. De tal manera deseo reconocerte siempre que me propongo mantener bien abiertos los ojos y la inteligencia a fin de no ser confundido por las falsedades de los extraños profetas que hoy acechan.

Por todo ello y sintiendo no poder extenderme más en mis reflexiones permíteme quedar confiado en que seguirás susurrándome tus propuestas con la voz cálida y persuasiva que te caracteriza, para que no deje de obrarse en mí la grandeza de mantener caliente el corazón en el Amor cristiano y, abandonando cualquier postura de vaguedad, sepa ser testigo de tu Verdad y de tu Vida.

UN CREYENTE

ORDEN DE LOS FESTEJOS

Viernes, 22 de Junio.

A las 7 de la tarde, pasacalle por la Banda de la Unión Musical. Se irán disparando cohetes voladores.

Al término de la Misa de las 8 de la tarde, en la Ermita del Santísimo Cristo, comenzará el Via Crucis que acompaña la Imagen del Cristo, hasta la Iglesia de San Bartolomé, Apóstol. Finalizado el mismo, fenomenal traca en la Plaça de Baix.

CULTOS AL STMO. CRISTO.

Solemne Novenario del 23 de Junio al 1 de Julio.

Cultos:

A las 7'30 de la tarde, Santo Rosario y Adoración de las Llagas. Seguidamente la Eucaristía con Homilía, presidida por el padre Adolfo Torralba.

Sábado, 30 de Junio.

A las 8 de la tarde, pasacalle por la Banda Unión Musical. Una vez terminada la Misa, en la Plaça de Baix, Concierto-Serenata al Santísimo Cristo, por el Coro y Rondalla del Hogar de la Tercera Edad, de Petrer que, ante sus paisanos, pondrá sobre el atril su repertorio de gala.

Terminada la actuación del Coro y Rondalla, se disparará una grandiosa traca de colores.

Domingo, 1.º de Julio.

FESTIVIDAD DEL SANTISIMO CRISTO

Al toque de alba, volteo general de campanas y disparo de morteretes. Por la tarde, antes de la Procesión, Pasacalle. Como en los anteriores, habrá cohetes voladores

A las 6 de la tarde, volteo general de campanas.

A las 6'30 de la tarde, Santo Rosario y Novenario.

A las 7, se celebrará la Misa Solemne, en honor del Santísimo Cristo, presidida por el Rvdo. D. Fulgencio Vegara, Cura Párroco de Algueña y cantada por el Coro Parroquial.

Seguidamente se iniciará la Procesión del Stmo. Cristo, desde la Parroquia hasta su Ermita.

Al término de la Procesión y como en años anteriores, se cantarán los tradicionales Gozos como despedida al Santísimo Cristo.

Acto seguido y, como final, importante combinación de fuegos de artificio, obra de nuestro paisano, Bertomeu.

V.º B.º El Cura Párroco

José Tormo Porta

Por la Mayordomía

Andrés Payá Amat

MI FE



*Sin la arraigada fe que Dios me ha dado
y la esperanza que El me ha concedido,
mi vida no tendría ya sentido
y andaría, sin rumbo, desolado.*

*Sin ese más allá, por mí esperado,
que algún día ha de serme conocido,
mi vivir estaría reducido
a un triste vegetar desesperado.*

*Tras mi profunda fe vivo escudado,
en medio de este mundo embravecido,
tan estridente, huraño y desgarrado,
de temores, sin fin, estremecido...
Esa fe que de paz mi alma ha llenado
y es mi fuerza vital con su latido.*

E. Amat



Caja de Crédito de Petrel

COOPERATIVA DE CREDITO VALENCIANA

Nacimos aquí
